

LEITBILD

Wer sind wir?

Wir sind überzeugt davon, dass wir in vertrauensvoller und solidarischer Gemeinschaft am besten miteinander und voneinander lernen und gemeinsam über uns hinauswachsen. Dafür schaffen wir jeden Tag neu einen geschützten Ort, an dem jede ganz eigene Persönlichkeit willkommen ist.

Wir sind uns unserer über 400-jährigen Tradition als Schule bewusst. Darauf bauen wir auf.

Wir würdigen sinnvoll Etabliertes, hängen aber nicht an Althergebrachtem. Wir haben den Mut, gutes Neues zu gestalten.

Was wollen wir?

Wir setzen auf gute Allgemeinbildung als Basis für Urteilsfähigkeit und gesellschaftliche Mitgestaltung. Dafür gibt es bei uns ein breites Fächer- und AG-Angebot, das unsere Schüler*innen bei ihren Interessen und Bedürfnissen abholt.

Die Entfaltung der Persönlichkeit ist uns ein besonderes Anliegen: Wir coachen, beraten und unterstützen unsere Schüler*innen. Wir fördern gezielt ihre Fähigkeiten, Talente und Begabungen und wecken mit dem Blick nach innen und außen Forschergeist und Experimentierfreude.

Wie gelingt uns das?

Wir achten auf unser aller Wohlergehen und stärken einander. Wir handeln selbstbestimmt und ermutigen andere, es auch zu tun. Wir unterstützen uns gegenseitig, immer weiter zu charakterfesten, urteilsfähigen und eigenverantwortlichen Individuen zu reifen. Denn wir sind davon überzeugt, dass wir jeden Tag wachsen und dazulernen können und das auch wollen. Dafür sind wir alle bereit, Einsatz zu zeigen.

Das bedeutet auch ein couragiertes Eintreten für nachhaltigen Umweltschutz, soziale Gerechtigkeit und demokratische Werte. Entwertung, Abwertung und Verwertung erteilen wir eine Absage.

Wir respektieren einander in unserer Unterschiedlichkeit und gehen wertschätzend und offen miteinander um. Nur in einem angstfreien Miteinander ist Lernen überhaupt möglich. Davon sind wir überzeugt.

Wohin wollen wir?

Unser Anspruch ist hoch: Wir bilden offene Weltbürger*innen aus. Wer unser Gymnasium mit dem Abitur verlässt, soll das geistige, emotionale, ethische und charakterliche Rüstzeug haben, durch engagiertes Handeln einen positiven Unterschied zu machen. Gestaltend statt konsumierend. So begegnen wir den technischen, digitalen, ökonomischen, ökologischen, gesellschaftlichen und kulturellen Herausforderungen der Gegenwart und der Zukunft.